

## Bayerische Meisterschaften im Bahngehen

Aichach, 15.09.2013

Die Bayerischen Meisterschaften im Bahngehen fanden wie im Vorjahr zusammen mit den Senioren-Mehrkampf-Meisterschaften in Aichach statt.

Der Gehsportverein konnte, bedingt durch berufliche Einsätze, nur mit drei statt wie geplant mit sechs Teilnehmern bei den Meisterschaften im Bahngehen antreten.

Sieger im 10000-m-Bahngehen wurde Andreas Janker (LG Röthenbach) in 50:48,11 Minuten. Bei seinem ersten Auftreten im 10000-m-Bahngehen in Bayern hatte der „Neuling“, ein ausgezeichneter Marathonläufer, bei den schwäbischen Gehrüchtern wenig Gefallen mit seinem Gehstil gefunden. Sehr schnell bekam er Verwarnungen und zwei Anzeigen standen auf der Tafel. Eine Woche vorher wurde er von den Gehrüchtern bei den Badischen Meisterschaften für den saubersten Gehstil von insgesamt 56 Teilnehmern ausgezeichnet. Diesmal musste er sein Anfangs-Tempo reduzieren um nicht die dritte Anzeige zu kassieren, er kam dennoch überlegen als Erster ins Ziel. Platz zwei belegte Nischan Daimer in 52:26,98 Min., nur mit 17 Hundertstel vor Dan Bauer (beide SV Breitenbrunn).

Bei den Senioren in der M60 wurde Josef Berzl Bayerischer Meister und Wolfgang Hammer belegte den dritten Platz. Der älteste Teilnehmer der Veranstaltung, unser Reinhard Hucke (JG34), belegte in seiner Klasse der M75 auch den dritten Platz.



### Ergebnisse 10000m Bahngehen

5.	Berzl Josef	M	58:28,80 Min.
15.	Hucke Reinhard	M	77:33,00 Min.
16.	Hammer Wolfgang	M	77:41,52 Min.
1.	Berzl Josef	M60	58:28,80 Min.
3.	Hucke Reinhard	M75	77:33,00 Min.
3.	Hammer Wolfgang	M60	77:41,52 Min.